

# SUNRISE

学年通信 第3号

令和4年5月12日 第1年主任：柴田 裕子

## ～ 閑谷研修へ行ってきました ～

4月26日27日と閑谷研修へ行ってきました。初日午後には小雨が降り、ブライントツアー・アドベンチャーを行うことができませんでしたが、代わりにカルタ大会を楽しむことができました。それ以外は、ほぼ計画通りの活動を行うことができました。入学してから数週間での研修ということで、保護者の皆様には、準備や送迎などいろいろとお世話になりありがとうございました。生徒たちは、いろいろな活動を通し、きまりを守ることの大切さや、お互いに思いやることの大切さを学んだようでした。



### ～生徒の振り返りより～

#### 講堂学習・史跡巡り

○ 論語を聞くことで、今までの自分を振り返って直した方がいいなと思うところを見つけることができました。これから生きる中で、すごく大切だと思うから、今のうちにしっかりした人間になれるよう努力したい。史跡見学では池田光政のすごさがわかった。津田永忠は閑谷学校を永続させるために、屋根を備前焼のような壊れにくいものにした工夫に感心した。(1B男子)

#### オリエンテーリング

○ 学校で話したことがなかった同じグループの人と話すことができたので良かったです。雨でぬかるんだ所や木が倒れていて通りにくいところもあったけれど、安全に気をつけて、けがをせず帰ってこられて良かったです。(1C女子)

#### カルタ大会

○ カルタ大会では、札がとれなくても誰も責める人がいなかったし、とれた時には「ナイス」と言っていていいなと思いました。(1D女子)

#### 野外炊事

○ カレーを作るのに協力できた。薪を入れて火の強さを調節するKさんは上手でした。食材を切る人たちも細かく切ってくれました。一緒にご飯の準備をしたTさんも器用に飯ごうに米を入れて感謝でした。おいしいカレーが作れて良かったです。(1A女子)

#### 学年レク結果発表

##### ★オリエンテーリングの部

1位 1A♠ 1A♣ 1D♠

##### ★クラス対抗カルタ大会

1位 B組

##### ★総合優勝

1年C組

